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NUMERO UNICO
EMERGENZE: 112

FARMACIE APERTE
24 ORE SU 24

LA SPEZIA
Croce Rossa, corso Cavour
SARZANA
Accorsi, via Gori
LERICI
Ghigliazza, via Mantegazza 
(San Terenzo)
PORTOVENERE
Le Grazie, via Roma (Le Grazie)
VEZZANO LIGURE E ARCOLA
Tonelli (Romito)
LEVANTO
Zoppi, via Garibaldi
VAL DI VARA
Rocchetta (Rocchetta Vara)

VARESE LIGURE
Basteri
LUNI
Degli Oleandri (Serravalle)
S. STEFANO MAGRA
Salvan
OSPEDALI
LA SPEZIA
SantȅAndrea, 0187533111
SARZANA
San Bartolomeo, 01876041
LEVANTO
San NicolÚ, 0187800409 
e 410
GUARDIA MEDICA
Dalle 20 alle 8 nei feriali; 
dalle 8 del giorno prefestivo 
alle 8 del giorno successivo 
al festivo: 0187026198
Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187515715

FARMACIE 

L�INTERVISTA 

Silva Collecchia / LA SPEZIA

I
l direttore generale di Asl 
5 Paolo Cavagnaro Ë sta-
to riconfermato dalla re-
gione  Liguria  per  altri  

due anni ai vertici della sani-
t‡ spezzina.
Cavagnaro, lo Stato ha stan-
ziato 48 milioni per la sani-
t‡ in Liguria, ma il 70% va 
al San Martino e alla Asl3. 
Ad Asl5 ne arriveranno 5/6 
cosa ne far‡? 
´Ad oggi non Ë dato sapere 
con esattezza a quanto am-
monter‡ il finanziamento re-
gionale per  il  2024. Certa-
mente non sar‡ inferiore a 
quello stanziato per Asl5 nel 
2023ª.
La Neurologia Ë stata spo-
stata. I due nuovi edifici co-
steranno 4 milioni. Spera 
in un aiuto della Regione? 
E le due strutture saranno 
pronti entro settembre? 
´Lo spostamento della Neu-
rologia Ë provvisorio e con-
sente i lavori in corso nel pre-
sidio ospedaliero del levante 
per riorganizzare la degenza 
per acuti medica e chirurgica 
oltre che della post-acuzie e 
aumentare il numero di posti 
letto.  Intanto,  sta andando 
avanti l�iter che consentir‡ di 
realizzare i manufatti prefab-
bricati, una scelta fatta per 
abbattere  significativamen-
te i  tempi di realizzazione, 
ma oggi non Ë possibile un 
cronoprogramma preciso. » 
gi‡ stato nominato il profes-
sionista che si occuper‡ del 
Piano di Fattibilit‡ Tecnico 
Economica  grazie  al  quale  
verr‡  avviato  l�appalto  che  
consentir‡ all�operatore eco-
nomico individuato di con-
cludere la progettazione ese-
cutiva e realizzare gli edifici. 
Ospedale San Bartolomeo 
di Sarzana, quali prospetti-
ve? 
´Al  San  Bartolomeo  viene  
svolta  principalmente,  ma  
non esclusivamente, l�attivi-
t‡  chirurgica  di  elezione  e  
programmata. Non solo. At-
tualmente, Ë sede aziendale 
principale del Dipartimento 

medico:  Medicina,  Geria-
tria, Pneumologia, Malattie 
infettive, Cardiologia riabili-
tativa, fondamentale per le 
esigenze  di  ricovero  della  
maggioranza  della  popola-
zione che Ë quella anziana. 
All�interno Ë stata attivata la 
Struttura di allergologia e im-
munologia clinica, in conven-
zione con l`Universit‡ di Ge-
nova, per rispondere al mi-
glioramento della qualit‡ del-
le cure ai pazienti allergologi-
ci o con patologia autoimmu-
ne. Utile ricordare anche l�a-
pertura del reparto di Cure 
Intermedie che conta 20 po-
sti letto. Si occupa della ge-
stione di pazienti in fase post 
acuta, dimessi e provenienti 
da  degenze  per  acuti.  La  
struttura, inserita nella rete 
dei servizi ospedalieri, opera 

24 ore su 24 e costituisce un 
passo avanti importante per 
il miglioramento e potenzia-
mento dei servizi offerti sul 
territorio. Si evidenzia inol-
tre che sono partiti i  lavori 
per ultimare i posti letti di de-
genza, che si andranno ad ag-
giungere a quelli gi‡ presenti 
all�interno  dell�ospedale,  
presso l�ex hub vaccinaleª. 
A  proposito  del  bilancio  
Asl5, ha chiuso con 4,5 mi-
lioni di euro in attivo. Per-
chÈ non li ha spesi? 
´Il raggiungimento dell�equi-
librio di bilancio nel 2023 Ë 
un obiettivo di tutte le azien-
de sanitarie e Asl5, entro apri-
le 2024, mese di chiusura dei 
bilanci  lo  raggiunger‡.  In  
questo  momento,  quindi,  
non Ë possibile fare altre valu-
tazioni.  » fondamentale  ri-

cordare, perÚ, che Asl5 nel 
2023 ha raggiunto importan-
ti risultati primo fra tutti l�in-
cremento della dotazione or-
ganica per quanto riguarda 
infermieri  (102),  operatori  
sociosanitari (90), fisiotera-
pisti (10) solo per citare alcu-
ni professionisti sanitari del 
comparto. Particolare atten-
zione Ë stata posta anche alle 
"fragilit‡" soprattutto a quel-
le  che riguardano  i  minori  
con incremento della dota-
zione organica  di  psicologi  
(15) per tutto il dipartimen-
to di salute mentale. Inoltre, 
sono  stati  attivati  i  servizi  
dell�infermiere di famiglia e 
comunit‡ nelle aree interne 
e il 24 gennaio verranno con-
segnati 10 attestati ai nostri 
infermieri che hanno potuto 
partecipare, con il contribu-

to erogato dal Comitato Pe-
rioli che ringrazio, al master 
IFeC organizzato dall�Univer-
sit‡  di  Genova.  Durante  il  
2024 favoriremo la parteci-
pazione  al  nuovo  master  
IFeC per ulteriori 10 infer-
mieriª. 
Parliamo  della  dotazione  
organica. 
´In questi 3 anni la direzione 
aziendale ha attivato nume-
rosi concorsi che hanno por-
tato ad un considerevole in-
cremento  del  personale  
dell�azienda, in tutto 367 uni-
t‡. Per quanto riguarda il per-
sonale  medico  sono  stati  
espletati 15 concorsi di diret-
tori  di  struttura  complessa  
(ex primari) sia per strutture 
territoriali  che  ospedaliere,  
5 direttori sono stati assunti 
e  continua  l�impegno  per  

espletare  i  concorsi  per  le  
strutture che si sono rese va-
canti nel 2023. Per i direttori 
che sono andati in pensione 
sono stati nominati i facente 
funzione e deliberati i  con-
corsi o avviati i contatti per 
convenzioni  con  strutture  
universitarie come gi‡ avve-
nuto per la Struttura Sempli-
ce Dipartimentale di Allergo-
logia e Immunologia Clinica. 
Sicuramente continua l�im-
pegno per svolgere i concorsi 
per dirigenti medici di primo 
livello in tutte le specialit‡ in 
cui ci sono carenze e negli ul-
timi concorsi si evidenzia, no-
nostante le difficolt‡ a reclu-
tare specialisti, un aumento 
del numero degli iscritti, evi-
denziando che per la dotazio-
ne tecnologica e le capacit‡ 
dei professionisti l�Asl 5 Ë se-
de di tirocinio di medici spe-
cializzandi che provengono 
da  diverse  universit‡.  Solo  
nel 2023 ne abbiamo assunti 
alcune decine, a cui si aggiun-
gono un farmacista, veterina-
ri e biologi. E poi ostetriche, 
logopediste, un dietista, assi-
stenti sociali e 39 tecnici di di-
verse specialit‡ sanitarie. As-
sunzioni ci sono state anche 
tra il personale amministrati-
vo che si Ë arricchito di ben 
47 persone divise tra i diversi 
settori e di vario livelloª. 
A proposito dell�ospedale 
del Felettino, i lavori slitta-
no a marzo. Circola voce 
che ci siano problemi con i 
vigili del fuoco per la sicu-
rezza. Conferma? 
´Durante la Conferenza dei 
Servizi sull�ospedale del Fe-
lettino ogni ente ha fatto le 
sue osservazioni, compresi i 
vigili del fuoco. Tutte le osser-
vazioni  sono state  recepite  
senza nessun problema ed Ë 
stato dato il via, da Ire, alla 
progettazione  esecutiva.  
Concludo ringraziando il per-
sonale sanitario e non, i diret-
tori di struttura e il personale 
del comparto, per questi tre 
anni trascorsi insieme e per 
l�impegno quotidiano. Nuovi 
importanti risultati ci aspet-
tano, sar‡ possibile raggiun-
gerli solo grazie alla loro pre-
ziosa collaborazioneª. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA

PAOLO CAVAGNARO Il direttore generale di Asl5 Ë stato riconfermato per altri due anni ai vertici della sanit‡ spezzina

´Corsa contro il tempo per realizzare
la nuova Neurologia al SantŽAndreaª

ź

lȅattacco della cgil

Carenza di farmaci
al Pronto soccorso
esplode la polemica

LA SPEZIA

Si  infiamma  la  polemica  
spezzina sulla mancanza di 
farmaci, garze e altri presi-
di sanitari nei Pronto soc-
corso locali e negli ambula-
tori territoriali di Asl5 solle-
vata  dal  segretario  della  
Cgil, Luca Comiti. ´» assur-
do e scorretto che Asl5 dia 
la  colpa  ai  lavoratori  su  
quanto sta accadendo negli 

ambulatori a corto di attrez-
zatura per curare i malati o 
dice  Daniele  Viviani,  Fil-
cams Cgil - La Sanit‡ pubbli-
ca locale si assuma invece le 
proprie responsabilit‡. Per 
giustificare una situazione 
inaccettabile di carenza di 
farmaci e dispositivi infer-
mieristici Asl5 scarica la col-
pa sui lavoratori della Re-
keep,  azienda  titolare  
dell�appalto della distribu-

zione dei farmaci e disposi-
tiviª. Il sindacalista non na-
sconde la disapprovazione.

´Come abbiamo gi‡ pi˘ 
volte segnalato il personale 
non Ë sufficiente e non si 
possono fare ore di straordi-
nario a causa delle condizio-
ni dell�appalto imposte da 
Asl5 o  aggiunge Viviani  -  
inoltre, i lavoratori opera-
no in situazioni di sicurezza 
precaria per il grande nume-
ro di farmaci stipati nella se-
de di stoccaggio. Asl5 si as-
suma le proprie responsabi-
lit‡ e investa pi˘ risorse, af-
finchÈ Rekeep possa assu-
mere nuovo personale ed il 
servizio diventare pi˘ effi-
cienteª. Il contratto d�appal-
to tra Asl5 e Rekeep spa gi‡ 
Manutencoop Facility Ma-
nagement spa, Ë del luglio 

del 2018. L�accordo preve-
de la gestione, in nome e 
per conto di Asl5, di proces-
si  di  ricevimento,  verifica  
quali-quantitativa, stoccag-
gio,  movimentazione,  di-
stribuzione  e  tracciabilit‡  
di singole confezioni di me-
dicinali, compresi prodotti 
antiblastici, sostanze e ma-
terie prime medicinali, di-
spositivi  medici  e  medici  
chirurgici, prodotti dieteti-
ci e altre attivit‡ correlate 
necessarie allo svolgimen-
to del servizio previste dal 
contratto  o  al  momento  
non previste, ma che si ren-
dessero necessarie durante 
la fase attuativa del servizio 
per il  suo buon funziona-
mento. �

S.COLL.

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

Il direttore generale della Asl5 Paolo Cavagnaro

22 LA SPEZIA MERCOLEDÃ 17 GENNAIO 2024
IL SECOLO XIX



NUMERO UNICO
EMERGENZE: 112

FARMACIE APERTE
24 ORE SU 24

LA SPEZIA
Croce Rossa, corso Cavour
SARZANA
Accorsi, via Gori
LERICI
Ghigliazza, via Mantegazza 
(San Terenzo)
PORTOVENERE
Le Grazie, via Roma (Le Grazie)
VEZZANO LIGURE E ARCOLA
Tonelli (Romito)
LEVANTO
Zoppi, via Garibaldi
VAL DI VARA
Rocchetta (Rocchetta Vara)

VARESE LIGURE
Basteri
LUNI
Degli Oleandri (Serravalle)
S. STEFANO MAGRA
Salvan
OSPEDALI
LA SPEZIA
SantȅAndrea, 0187533111
SARZANA
San Bartolomeo, 01876041
LEVANTO
San NicolÚ, 0187800409 
e 410
GUARDIA MEDICA
Dalle 20 alle 8 nei feriali; 
dalle 8 del giorno prefestivo 
alle 8 del giorno successivo 
al festivo: 0187026198
Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187515715

FARMACIE 

L�INTERVISTA 

Silva Collecchia / LA SPEZIA

I
l direttore generale di Asl 
5 Paolo Cavagnaro Ë sta-
to riconfermato dalla re-
gione  Liguria  per  altri  

due anni ai vertici della sani-
t‡ spezzina.
Cavagnaro, lo Stato ha stan-
ziato 48 milioni per la sani-
t‡ in Liguria, ma il 70% va 
al San Martino e alla Asl3. 
Ad Asl5 ne arriveranno 5/6 
cosa ne far‡? 
´Ad oggi non Ë dato sapere 
con esattezza a quanto am-
monter‡ il finanziamento re-
gionale per  il  2024. Certa-
mente non sar‡ inferiore a 
quello stanziato per Asl5 nel 
2023ª.
La Neurologia Ë stata spo-
stata. I due nuovi edifici co-
steranno 4 milioni. Spera 
in un aiuto della Regione? 
E le due strutture saranno 
pronti entro settembre? 
´Lo spostamento della Neu-
rologia Ë provvisorio e con-
sente i lavori in corso nel pre-
sidio ospedaliero del levante 
per riorganizzare la degenza 
per acuti medica e chirurgica 
oltre che della post-acuzie e 
aumentare il numero di posti 
letto.  Intanto,  sta andando 
avanti l�iter che consentir‡ di 
realizzare i manufatti prefab-
bricati, una scelta fatta per 
abbattere  significativamen-
te i  tempi di realizzazione, 
ma oggi non Ë possibile un 
cronoprogramma preciso. » 
gi‡ stato nominato il profes-
sionista che si occuper‡ del 
Piano di Fattibilit‡ Tecnico 
Economica  grazie  al  quale  
verr‡  avviato  l�appalto  che  
consentir‡ all�operatore eco-
nomico individuato di con-
cludere la progettazione ese-
cutiva e realizzare gli edifici. 
Ospedale San Bartolomeo 
di Sarzana, quali prospetti-
ve? 
´Al  San  Bartolomeo  viene  
svolta  principalmente,  ma  
non esclusivamente, l�attivi-
t‡  chirurgica  di  elezione  e  
programmata. Non solo. At-
tualmente, Ë sede aziendale 
principale del Dipartimento 

medico:  Medicina,  Geria-
tria, Pneumologia, Malattie 
infettive, Cardiologia riabili-
tativa, fondamentale per le 
esigenze  di  ricovero  della  
maggioranza  della  popola-
zione che Ë quella anziana. 
All�interno Ë stata attivata la 
Struttura di allergologia e im-
munologia clinica, in conven-
zione con l`Universit‡ di Ge-
nova, per rispondere al mi-
glioramento della qualit‡ del-
le cure ai pazienti allergologi-
ci o con patologia autoimmu-
ne. Utile ricordare anche l�a-
pertura del reparto di Cure 
Intermedie che conta 20 po-
sti letto. Si occupa della ge-
stione di pazienti in fase post 
acuta, dimessi e provenienti 
da  degenze  per  acuti.  La  
struttura, inserita nella rete 
dei servizi ospedalieri, opera 

24 ore su 24 e costituisce un 
passo avanti importante per 
il miglioramento e potenzia-
mento dei servizi offerti sul 
territorio. Si evidenzia inol-
tre che sono partiti i  lavori 
per ultimare i posti letti di de-
genza, che si andranno ad ag-
giungere a quelli gi‡ presenti 
all�interno  dell�ospedale,  
presso l�ex hub vaccinaleª. 
A  proposito  del  bilancio  
Asl5, ha chiuso con 4,5 mi-
lioni di euro in attivo. Per-
chÈ non li ha spesi? 
´Il raggiungimento dell�equi-
librio di bilancio nel 2023 Ë 
un obiettivo di tutte le azien-
de sanitarie e Asl5, entro apri-
le 2024, mese di chiusura dei 
bilanci  lo  raggiunger‡.  In  
questo  momento,  quindi,  
non Ë possibile fare altre valu-
tazioni.  » fondamentale  ri-

cordare, perÚ, che Asl5 nel 
2023 ha raggiunto importan-
ti risultati primo fra tutti l�in-
cremento della dotazione or-
ganica per quanto riguarda 
infermieri  (102),  operatori  
sociosanitari (90), fisiotera-
pisti (10) solo per citare alcu-
ni professionisti sanitari del 
comparto. Particolare atten-
zione Ë stata posta anche alle 
"fragilit‡" soprattutto a quel-
le  che riguardano  i  minori  
con incremento della dota-
zione organica  di  psicologi  
(15) per tutto il dipartimen-
to di salute mentale. Inoltre, 
sono  stati  attivati  i  servizi  
dell�infermiere di famiglia e 
comunit‡ nelle aree interne 
e il 24 gennaio verranno con-
segnati 10 attestati ai nostri 
infermieri che hanno potuto 
partecipare, con il contribu-

to erogato dal Comitato Pe-
rioli che ringrazio, al master 
IFeC organizzato dall�Univer-
sit‡  di  Genova.  Durante  il  
2024 favoriremo la parteci-
pazione  al  nuovo  master  
IFeC per ulteriori 10 infer-
mieriª. 
Parliamo  della  dotazione  
organica. 
´In questi 3 anni la direzione 
aziendale ha attivato nume-
rosi concorsi che hanno por-
tato ad un considerevole in-
cremento  del  personale  
dell�azienda, in tutto 367 uni-
t‡. Per quanto riguarda il per-
sonale  medico  sono  stati  
espletati 15 concorsi di diret-
tori  di  struttura  complessa  
(ex primari) sia per strutture 
territoriali  che  ospedaliere,  
5 direttori sono stati assunti 
e  continua  l�impegno  per  

espletare  i  concorsi  per  le  
strutture che si sono rese va-
canti nel 2023. Per i direttori 
che sono andati in pensione 
sono stati nominati i facente 
funzione e deliberati i  con-
corsi o avviati i contatti per 
convenzioni  con  strutture  
universitarie come gi‡ avve-
nuto per la Struttura Sempli-
ce Dipartimentale di Allergo-
logia e Immunologia Clinica. 
Sicuramente continua l�im-
pegno per svolgere i concorsi 
per dirigenti medici di primo 
livello in tutte le specialit‡ in 
cui ci sono carenze e negli ul-
timi concorsi si evidenzia, no-
nostante le difficolt‡ a reclu-
tare specialisti, un aumento 
del numero degli iscritti, evi-
denziando che per la dotazio-
ne tecnologica e le capacit‡ 
dei professionisti l�Asl 5 Ë se-
de di tirocinio di medici spe-
cializzandi che provengono 
da  diverse  universit‡.  Solo  
nel 2023 ne abbiamo assunti 
alcune decine, a cui si aggiun-
gono un farmacista, veterina-
ri e biologi. E poi ostetriche, 
logopediste, un dietista, assi-
stenti sociali e 39 tecnici di di-
verse specialit‡ sanitarie. As-
sunzioni ci sono state anche 
tra il personale amministrati-
vo che si Ë arricchito di ben 
47 persone divise tra i diversi 
settori e di vario livelloª. 
A proposito dell�ospedale 
del Felettino, i lavori slitta-
no a marzo. Circola voce 
che ci siano problemi con i 
vigili del fuoco per la sicu-
rezza. Conferma? 
´Durante la Conferenza dei 
Servizi sull�ospedale del Fe-
lettino ogni ente ha fatto le 
sue osservazioni, compresi i 
vigili del fuoco. Tutte le osser-
vazioni  sono state  recepite  
senza nessun problema ed Ë 
stato dato il via, da Ire, alla 
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SARZANA

La presenza di una discarica
abusiva a San Lazzaro, segnalata
invano dai residenti, è oggetto
di un ennesimo attacco del Parti-
to democratico all’amministra-
zione comunale, attraverso una
interrogazione depositata dal
consigliere Franco Musetti. I rifiu-
ti, accumulati nel tempo in gran-
de quantità e dei quali il Pd chie-
de al Comune la rimozione, si tro-
vano in via Rubiano. «I cittadini
hanno più volte lamentato la pre-
senza di quattro container, una
baracca, un veicolo, un motoci-
clo e l’abbandono di rifiuti di va-
ria natura – spiega il consigliere
–. Situazione più volte segnalata
al comando dei vigili urbani e al-
la polizia provinciale che nel
maggio 2023 ha effettuato un so-
pralluogo». Ma a oggi «la situa-
zione è rimasta inalterata con evi-
dente trasformazione del terre-
no agricolo in discarica e il ri-
schio della presenza di rifiuti po-
tenzialmente pericolosi». Il grup-
po Pd chiede se il Comune non
ritenga «doveroso e urgente pro-
cedere all’emanazione di un’ordi-
nanza di rimozione, all’avvio a re-
cupero o a smaltimento dei rifiu-
ti nei termini di legge e al ripristi-
no dello stato dei luoghi».
Nell’ambito del rilancio
dell’azione politica locale, inol-
tre, il Pd sarzanese organizza un
incontro oggi alle 21 al circolo Ar-
ci Grisei, dedicato ai temi della si-
curezza. Interverranno rappre-
sentanti delle forze dell’ordine e
il dottor Roberto Sbrana, per 30

anni nel servizio psichiatrico e
tossicodipendenze delll’Asl, do-
cente di psicologia delle devian-
ze all’Università di Genova, che
nel 2005 ha attivato il primo ser-
vizio tossicodipendenti nel car-
cere spezzino. «Ruolo di un cir-
colo politico – spiega il segreta-
rio del Pd dei Grisei, Matteo Del-
vecchio – è ascoltare le istanze
delle cittadinanza per farne sin-
tesi. Raccoglieremo spunti e se-
gnalazioni, per svolgere efficace-
mente la nostra azione dentro e
fuori le istituzioni rappresentati-
ve».
Infine, il consigliere comunale
dem Vico Rosolino Ricci solleci-
ta l’amministrazione a organizza-
re un sopralluogo alla piscina di
Santa Caterina: «Il 4 ottobre
scorso, in consiglio comunale, si
è discussa la mia interpellanza
sullo stato di avanzamento dei la-
vori di completamento della pi-
scina e di adeguamento urbani-
stico delle aree circostanti – spie-
ga –. Nella stessa seduta l’asses-
sore Borrini si è reso disponibile
a un sopralluogo», a oggi non ef-
fettuato. «Dopo tre mesi di atte-
sa – conclude Ricci – il 4 genna-
io ho inviato una Pec con la ri-
chiesta ufficiale di sopralluogo.
Il lungo silenzio dà adito ad alcu-
ni dubbi: esiste per la giunta un
pregiudizio nei confronti della
opposizione ad autorizzare l’ac-
cesso ai cantieri, come se le ope-
re fossero solo oggetto di propa-
ganda politica, o sono opere al
servizio della città e quindi ap-
partenenti a tutti compresa l’op-
posizione, che ha diritto di valu-
tare gli stati di avanzamento?».

SARZANA

All’allarme lanciato dal
segretario provinciale della Cgil,
Luca Comiti, secondo il quale
mancherebbe materiale
infermieristico al pronto
soccorso dell’ospedale San
Bartolomeo di Sarzana, replica
l’Asl. Secondo la quale si tratta
di «presunti problemi di
approvvigionamento». Si
tratterebbe, secondo l’azienda
sanitaria, di «alcuni ritardi nella
distribuzione interna alla Asl,
gestita con proprio personale e
propri mezzi da una società che
ha appaltato in outsourcing, a
seguito di gara, il servizio». In
sostanza «i materiali pur
essendo presenti in magazzino,
poiché regolarmente acquistati
dall’Asl, hanno subito un
rallentamento nella distribuzione
della filiera interna a causa di
disguidi informatici connessi
all’adozione della nuova
anagrafica regionale e dello
smistamento di grossi volumi di
materiale in arrivo che hanno
determinato una ridotta
operatività dei mezzi meccanici.

Il disservizio è già stato nei
giorni scorsi oggetto di
intervento da parte del
responsabile unico del progetto
della gara e attualmente è in via
di risoluzione». Secondo l’Asl «è
stato assicurato il ritorno alla
completa operatività e il pieno
rispetto del calendario
distributivo. Nello specifico il
gestore, mantenendo
comunque la funzionalità
relativa alle necessità urgenti, ha
già provveduto allo smistamento
di tutto il materiale in arrivo e in
transito e sta ora lavorando, su

tutti i turni, al completo
recupero dell’arretrato del
calendario ordinario di
consegna. Tutti i prodotti
mancanti, ad un controllo
effettuato nelle ultime ore,
risultano consegnati».
Una risposta che non soddisfa
la Cgil, secondo la quale «è
assurdo e scorretto che Asl5,
per giustificare una situazione
inaccettabile di carenza di
farmaci e dispositivi
infermieristici, scarichi la colpa
sui lavoratori della Rekeep,
azienda titolare dell’appalto
della distribuzione dei farmaci e
dispositivi». Lo sostiene Daniele
Viviani, della Filcams Cgil, che
continua: «Come abbiamo già
più volte segnalato il personale
non è sufficiente e non si
possono fare ore di straordinario
a causa delle condizioni
dell’appalto imposte da Asl 5;
inoltre, i lavoratori operano in
situazioni di sicurezza precaria
per il grande numero di farmaci
stipati nella sede di stoccaggio.
Asl 5 si assuma le proprie
responsabilità e investa più
risorse, affinché Rekkep possa
assumere nuovo personale ed il
servizio diventare più
efficiente».

Manca materiale sanitario
«Nodi in via di soluzione»
L’Asl replica alla Cgil tirando in ballo la ditta esterna che ha in appalto il servizio

SARZANA
La cronaca

Alcune immagini della discarica

Discarica a San Lazzaro
Baracca, veicoli e rifiuti
«Il Comune non ascolta
gli appelli dei residenti»
Il Pd all’attacco per la situazione di degrado in un’area agricola
Oggi incontro pubblico sulla sicurezza al circolo Arci dei Grisei
E si sollecita anche il promesso sopralluogo al cantiere della piscina

L’ospedale San Bartolomeo
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